

## ***On a volé le Nkoro-Nkoro***

Il a remis son téléphone dans son ventre et a déplié un vélo à trois places qui était rangé dans son sac.

- Montez là-dessus, les enfants, et pédalez fort !

5 On est montés derrière lui et on a pédalé. On a traversé des tas de couloirs et, à la fin, on est arrivés dans une grande pièce où il y avait de la musique. C'était une pub pour les bonbons, mais Oumar et moi on n'en avait pas du tout envie ! Ce qu'on voulait, c'était récupérer le Nkoro-Nkoro et rentrer en vitesse chez nous.

10 - Madame Camife est dans la pub suivante, a expliqué Changede chaîne. Elle a mis une nouvelle robe à la mode et elle danse...

- Comment on va faire ? a demandé Oumar. Elle ne voudra jamais nous rendre le Nkoro-Nkoro !

15 - Ne te fais pas souci, Changede chaîne a plus d'un tour dans son sac !

20 La musique jouait très fort, maintenant. Changede chaîne s'est dirigé vers un mur en carton, l'a écarté un peu et nous a fait signe. On s'est approchés et on a vu : il y avait des dames habillées avec de belles robes qui dansaient la farandole. Et, parmi elles, il y en avait une très moche : madame Camife !

Alors Changede chaîne a ouvert son sac, il a plongé le bras dedans, tout au fond, et il a crié :

- Ouille ! Aïe! aïe! aïe!

25 Et quand il a retiré son bras du sac, on a vu un gros crabe accroché au bout de son pouce.